



16. Juni 2015
Medienmitteilung 4/2015

Auflösung des Arbeitsverhältnisses mit dem Leiter Marketing und Sales der Sportbahnen Melchsee-Frutt, Mitglied der Geschäftsleitung

Aufgrund unterschiedlicher Auffassungen in der Ausführung der Geschäftstätigkeiten verlässt Thomas Keiser per sofort im gegenseitigen Einvernehmen die Sportbahnen Melchsee-Frutt.

Hinweis für Medienschaffende

Für Fragen steht Ihnen Walter Röhlin, Präsident der Sportbahnen Melchsee-Frutt (079 204 59 86) zur Verfügung.

Korporation Kerns
Sarnenstrasse 1
6064 Kerns

-/-